



令和5年9月号



西都銀上学園だより

文責 校長 青山 勇一

第12回西都銀上学園大運動会



9月17日(日)本校の大運動会を開催いたしました。暑い日差しの中でしたが、実親・里親の皆様、地域の皆様にご協力いただき、盛大に実施することができました。

「助け合い 全力出し切る 銀鏡っ子」のスローガンのもと、子どもたちは自分の力を出し切り、とても満足そうでした。「いい運動会でしたね。」とたくさんの方々から声をかけていただきました。地域に見守られながら、支えていただいていることに心から感謝いたします。ありがとうございました。

これからも、子どもたちから実親・里親の皆様、地域の皆様に、元気を届けられるよう頑張って参りますので、ご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。



はちみつ収穫体験 (小学生)

上米良和良さん、濱砂孝義さんご夫妻のご指導・ご協力のもと、小学生のはちみつ収穫体験を行いました。蜂が群がって飛び交う羽音に緊張気味の子どもたちでしたが、蜂の巣を取り出す共同作業に見入っていました。箱からきれいなレモン色の巣が出てくると歓声があがりました。

学校に帰って、実際にはちみつを取り出して、パンにつけて食べました。濃厚なはちみつの味を堪能した子どもたちでした。とてもおいしかったです。貴重な体験になりました。



英語暗唱弁論大会

9月22日(金)、西都原考古博物館のホールで、西都・西米良地区中学生英語暗唱弁論大会が開催されました。本校から中学2年生1名と中学3年生1名の計2名が出場しました。竹下先生の指導の下、日々特訓を重ねて出場したので、2人とも実に堂々とした発表で感心しました。こういう経験の積み重ねで成長し、自信をつけていくのだなあと実感しました。中学3年生は優秀賞に輝きました。おめでとうございます!

